
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

1455º Sessão Ordinária

  

Informações Básicas

  Tipo da sessão: Sessão Ordinária
  Abertura:  22/04/2024 08:00
  Encerramento: 19/04/2024 09:00

Mesa Diretora

Presidente: Alirio Bacca
1° Vice-Presidente: André dos Anjos
2° Vice-Presidente: Vanderson Cardoso
1º Secretário: Prof.ª Almira
2° Secretário: Alline Tontini

Lista de Presença

Alirio Bacca
Alline Tontini
André dos Anjos
Emerson Sapo
Marcelo da Costa
Mika
Prof.ª Almira
Tucano
Vanderson Cardoso

Narrativa

O Presidente Vereador Alirio Bacca, sob a proteção de Deus e em nome da comunidade, declarou aberta
a Sessão Ordinária de n. 1455-2024, realizada na Câmara Municipal, sito a Rua Dezoito, n. 758, em
Chapadão do Sul/MS. Em seguida o Vereador André dos Anjos, fez a leitura de um trecho Bíblico.
Colocado em votação a Ata da Sessão Ordinária n. 1454/2024. Aprovada, por unanimidade de
votos. EXPEDIENTE DE VEREADORES - Mensagem n. 20/2024 encaminha Projeto de Lei
n. 156/2024, Vereadora Prof.ª Almira, que: “Declara de Utilidade Pública Municipal a ASSOCIAÇÃO
COMUNITÁRIA DAS BAILARINAS E BAILARINOS DE CHAPADÃO DO SUL, e dá outras
providências”. (Baixado para as comissões competentes); Requerimento n. 204/2024 Vereadora
Alline Tontini - Requeiro, nos termos regimentais, o envio de expediente ao Senhor Prefeito Municipal
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RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

João Carlos Krug, com cópia a Secretária de Esportes, Juventude e Lazer, Alessandra Vanessa Schweter,
solicitando que sejam esclarecidos alguns pontos acerca do aquecimento da piscina do Centro Aquático
Municipal, são eles: 1 - Qual é o problema identificado no aquecedor do centro aquático municipal que
está impedindo o aquecimento adequado da piscina? 2 - Qual é o status atual das medidas corretivas
adotadas para resolver essa questão? 3 - Qual é o prazo estimado para a solução definitiva do problema e
o restabelecimento das condições ideais de temperatura na piscina? Requerimento n. 205/2024
Vereador Marcelo da Costa - Requeiro, nos termos regimentais, o envio de expediente ao Senhor
Prefeito Municipal João Carlos Krug, solicitando informações sobre o funcionamento do sistema de
atendimento nos ESFs (Estratégia Saúde da Família) de nossa cidade e os critérios utilizados para a
distribuição e agendamento de consultas e procedimentos. Diante disso, gostaria de solicitar as seguintes
informações: 1 - Como é estruturado o sistema de atendimento nos ESFs de nossa cidade? Existe um
padrão de funcionamento ou há variações entre as unidades de saúde? 2 - Quais são os critérios
utilizados para a distribuição de consultas médicas e de enfermagem nos ESFs? Existe algum sistema de
triagem ou priorização de casos? 3 - Como é realizado o agendamento de consultas e exames nos ESFs?
Existe algum sistema informatizado para gerenciamento de filas de espera? 4 - Quais medidas estão
sendo adotadas para garantir a equidade no acesso aos serviços de saúde oferecidos nos ESFs,
considerando as demandas e necessidades da população local? Indicação n. 1189/2024 Vereadores
Mika e Emerson Sapo - Solicitamos, nos termos regimentais, o envio de expediente à Senadora Tereza
Cristina, solicitando a destinação de uma Emenda Parlamentar, para aquisição de uma Van, equipada
com materiais odontológicos, visando a ampliação do acesso aos serviços de saúde bucal, em nosso
município; Indicação n. 1190/2024 Vereadores Mika e Alirio Bacca - Solicitamos, nos termos
regimentais, o envio de expediente ao Senador Nelsinho Trad, solicitando a destinação de uma Emenda
Parlamentar, no valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais), para atender as demandas da saúde, em
nosso município; Indicação n. 1191/2024 Vereador Vanderson Cardoso - Solicito, nos termos
regimentais, o envio de expediente ao Senhor Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia à
Secretária de Saúde, Karla Viviane, solicitando a abertura do credenciamento para a contratação de
médicos dermatologistas; Indicação n. 1192/2024 Vereadora Alline Tontini - Solicito, nos termos
regimentais, o envio de expediente ao Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia à
Secretária de Esportes, Alessandra Vanessa Schweter, solicitando a adoção das seguintes medidas, para
melhorar as condições do Centro Aquático Municipal: 1 - Aquisição de aquecedor elétrico:
Considerando a insuficiência do aquecedor solar em dias de chuva e tempo nublado, é solicitada a
aquisição de um aquecedor elétrico para garantir a temperatura adequada da água durante as atividades
aquáticas. 2 - Fechamento da lateral do Centro Aquático: Solicita-se o fechamento da lateral do Centro
Aquático para evitar rajadas de vento e friagem durante as aulas, especialmente considerando a chegada
iminente do inverno. Indicação n. 1193/2024 Vereador Marcelo da Costa - Solicito, nos termos
regimentais, o envio de expediente ao Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia ao
Secretário do SEDEMA, João Antônio da Silva Pereira, apontando a necessidade de melhor distribuição
das lixeiras, no bosque localizado ao lado do Colégio Maper. Sugere-se a instalação de lixeiras não
apenas no meio do bosque, mas também nas laterais, a fim de facilitar o descarte adequado de resíduos,
por pedestres que frequentam o local; Indicação n. 1194/2024 Vereador Alirio Bacca - Solicito, nos
termos regimentais, o envio de expediente ao Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia à
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Secretária de Educação, Erica Jaqueline Schweter, solicitando a aquisição de um veículo utilitário,
destinado às escolas rurais, preferencialmente uma camionete; Indicação n. 1195/2024
Vereador Marcelo da Costa - Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente ao Senhor
Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia a Secretária de Saúde, Karla Viviane, atenção a uma
questão importante relacionada ao funcionamento do ESF Sibipiruna. É de conhecimento que muitos
pacientes chegam à unidade de saúde ainda na madrugada, aguardando a abertura do ESF, para garantir
seu atendimento. No entanto, durante esse período de espera, essas pessoas ficam expostas às condições
climáticas adversas, como chuva e frio, devido ao portão do ESF permanecer fechado; Indicação
n. 1196/2024 Vereador Marcelo da Costa - Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente ao
Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia ao Secretário de Obras, Clederson Marchi,
solicitando recapeamento completo da Avenida Quatro. Esta via desempenha um papel crucial em nossa
infraestrutura viária, sendo uma das principais rotas de acesso para muitos cidadãos, em nosso
município; Indicação n. 1197/2024 Vereadora Prof.ª Almira - Solicito, nos termos regimentais, o
envio de expediente ao Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, solicitando que seja desenvolvido
um projeto que assegure às pessoas com deficiência, no âmbito dos órgãos da Administração Direta, das
autarquias e das fundações do Poder Executivo Municipal, 10% (dez por cento) das vagas oferecidas a
estagiários que estejam frequentando o ensino regular, em instituições de educação; Indicação
n. 1198/2024 Vereadora Prof.ª Almira - Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente ao
Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia à Secretária de Saúde, Karla Viviane,
solicitando a criação de um Programa de Gestão Emocional durante a gestação, para Diagnóstico e
Tratamento preventivo da Depressão na Gravidez, nas redes pública e privada de saúde de Mato Grosso
do Sul; Indicação n. 1199/2024 Vereador Vanderson Cardoso - Solicito, nos termos regimentais, o
envio de expediente ao Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia a Secretária de Saúde,
Karla Viviane, solicitando que seja contratado um Médico Endocrinologista, para atender a demanda da
população Sul-chapadense. Reforçando as Indicações de n. 309/2021 e 389/2022, de autoria deste
Vereador; Indicação n. 1200/2024 Vereador Vanderson Cardoso - Solicito, nos termos regimentais, o
envio de expediente ao Senhor Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia ao Secretário de Obras,
Transportes e Serviços Públicos, Clederson Marchi, solicitando que seja pintada uma Ciclofaixa
(Ciclovia), nas seguintes Avenidas: Rio Grande do Norte, Tocantins, no restante da Mato Grosso do Sul,
entre a Goiás até no final do Bairro Esplanada; Rio Grande do Sul, Onze, Dezesseis, e, Avenida das
Garças, cruzando com a Avenida das Gaivotas. A ciclofaixa tem a mesma serventia da ciclovia, só que a
ciclofaixa é mais rápida para fazer, e também, mais barata para o município, sem contar que, os
canteiros de algumas dessas avenidas mencionadas são muito estreitos. Reforçando a Indicação de
n. 104/2021, de autoria deste Vereador; Indicação n. 1201/2024 Vereador Vanderson Cardoso
- Solicito, nos termos regimentais, o envio de expediente à Deputada Estadual Mara Caseiro, solicitando
apoio junto ao Governador Eduardo Riedel e ao Diretor-Presidente do DETRAN-MS, Rudel Espíndola
Trindade Junior, para que contemple o município de Chapadão do Sul com projeto de sinalização viária
vertical e horizontal, no perímetro urbano, haja visto que com o crescimento do município, os
investimentos em sinalização precisam ser aumentados. Reforçando a Indicação de n. 803/2023, de
autoria deste Vereador. Não havendo mais matéria, foi passado para MENSAGEM DO
EXECUTIVO - Respostas - Respostas aos Requerimentos n. 198/2024 e 2021/2024, de autoria do
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Vereador Vanderson Cardoso; e Resposta a Indicação n. 1181/2024, de autoria do Vereador Marcelo da
Costa. Não havendo mais matéria, foi passado para CORRESPONDÊNCIA EM GERAL - Protocolo
n. 086/2024 - Encaminhamos para conhecimento, Relatório de Atividades da Associação PCD de
Chapadão do Sul, referente ao ano de 2023; Of. n. 213/2024 2º PJCS - Considerando a necessidade de
instrução de procedimento em epígrafe, vindicar o apoio da Casa Legislativa no sentido de fazer os
encaminhamentos necessários, atentando-se para o princípio da legalidade, com a edição de veículo
normativo que prestigie os escritórios de contabilidade e contribuintes do município, que fomentam e/ou
destinaram parte do imposto de renda ao Fundo Municipal dos Direitos da Criança e Adolescente, com a
emissão de certificados; Of. n. 217/2024 2º PJCS - Considerando a necessidade de instrução de
procedimento em epígrafe, informo a respeito da instauração do presente procedimento e também para
fins de auxílio na divulgação da Campanha "DECLARE SEU CARINHO". Não havendo mais
matéria, foi passado para as COMUNICAÇÕES BREVES PELOS VEREADORES: 5 MINUTOS
SEM APARTES E PELA ORDEM DE INSCRIÇÃO - Não houve inscritos. Neste momento foi
aberto espeço da Tribuna a aluna Representante da Escola Estadual Jorge Amado, período
vespertino, participante do Projeto Câmara Vai à Escola, Ketlyn Raphaelly Oliveira de Paula (Em

mídia). Em seguida foi passado para o USO DA PALAVRA PELOS VEREADORES TEMA LIVRE
– POR ORDEM DE INSCRIÇÃO - Não houve inscritos. ORDEM DO DIA - Não houve
matéria. COMUNICAÇÕES PARLAMENTARES - Não havendo inscritos e mais nada a tratar, o
Senhor Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária, determinando a lavratura desta ata,
que vai assinada por ele, Presidente Vereador Alirio José Bacca, pela Primeira Secretária Vereadora
Almira Conelhero Alves de Souza e pela Segunda Secretária Vereadora Alline Krug Tontini. Câmara
Municipal de Chapadão do Sul, aos 22 (vinte dois) dias do mês de abril de 2024 (dois mil e vinte
quatro).  

ALIRIO JOSÉ BACCA
Presidente

ALMIRA CONELHERO ALVES DE SOUZA
Primeira Secretária

ALLINE KRUG TONTINI
Segunda Secretária

Matérias da Ordem do Dia

Matéria Status

1 - ATA : 1454/2024   Aprovada
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